
Gracias, por permitirme ser su Voz

Edward Torres Ruidiaz
Diputado 2016-2019

Fueron cuatro 
años de trabajo, 

que hoy 
culminan con la 
satisfacción del 
deber cumplido.



LA REGIÓN ENTENDIÓ EL VALOR
DE SU VOTO PARA ELEGIR A UN
COTERRANEO

1

Con un voto
100% regional,
logramos
posicionar en el
escenario
departamental
un proyecto
político propio
del Sur.
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VISIBILIDAD
Por primera vez se sintió una VOZ
visibilizando la problemática social de
El Banco y el Sur en la Asamblea.
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Con sus debates Edward 
Torres posicionó en la 

agenda del gobierno 
Departamental los 

problemas del Sur como 
la  carencia de 

Universidad, el mal 
estado de las vías, la 

educación; temas que 
nunca antes se habían 

debatido y visibilizado en 
ese gobierno.



LA EDUCACIÓN TUVO SU VOZ3

Por primera vez el 
tema educativo fue 
debatido con altura 

en la Asamblea. 

Con cifras y 
argumentos en sus 

debates, Edward 
Torres realizó 

permanente control 
sobre este tema. 
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ARGUMENTOS
Los mejores debates, los mejor
argumentados.
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Edward Torres fue 
reconocido como el 

Diputado que en estos 
cuatro años protagonizó 

la mayor cantidad de 
debates solicitando 

recursos para su región 
o sobre la gestión del 

Gobierno 
Departamental

Con argumentos y 
cifras  propuso 

correctivos y 
recomendaciones al 

Gobierno
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TRABAJO
el de más proposiciones y ordenanzas5

Edward Torres 
Ruidiaz fue el 
Diputado que 

mayor número de 
ordenanzas y 

proposiciones  de 
control político 

presentó estos 
cuatro años en la 

Asamblea.
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LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN6

Tramité ante los
entes de control
los actos de
corrupción que
debatí en la
Asamblea
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ACOMPAÑAMIENTO
cuando fue necesario7

Con el Alcalde de El 
Banco Víctor Rangel y 

la Gobernadora 
impulsando ante la 

Gobernación el 
proyecto de 

construcción de un 
Sena en Los Negritos-

El Banco.

Lastimosamente, al 
final la Gobernadora 

Cotes incumplió los 
compromisos 

realizados con este 
proyecto.
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ACOMPAÑAMIENTO
cuando fue necesario7

Muchas de las 
peticiones 

realizadas por 
Edward Torres 

Ruidiaz  al gobierno 
desde la Asamblea, 

fueron solucionadas
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ACOMPAÑAMIENTO
cuando fue necesario7

Ante el Fondo de 
Adaptación solicité la 

revisión  a los 
proyectos de 

construcción de 
colegios  que en 2016 
estaban paralizados.

Gracias a ello esta 
entidad  reactivó los 

proyectos que  en 2019 
pudieron ser 
inaugurados.
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En la calle acompañando nuestras
luchas sociales.8
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Edward Torres 
mantuvo 

permanente contacto 
y acompañamiento a 
las luchas sociales de 

nuestra gente.

Desde la Asamblea 
amplificamos las 

peticiones de 
nuestras 

comunidades. 



En la calle acompañando nuestras
luchas sociales.8
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Edward Torres 
mantuvo permanente 

contacto y 
acompañamiento a 

las luchas sociales de 
nuestra gente.

Desde la Asamblea 
amplificamos las 

peticiones de 
nuestras 

comunidades. 



RECONOCIMIENTO9
En la capital y el resto 
del Departamento hoy 
se reconoce el trabajo 
juicioso realizado por  
este Diputado nacido 
en la Depresión 
Momposina, como la 
VOZ de las 
comunidades más 
desprotegidas.

Y el Sur reconoce que 
tuvo una VOZ que 
luchó por sus derechos
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Nuestro principal proyecto:
La Universidad para el Sur10
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Como Diputado 
cumplí las tareas que 
me correspondían 
con este proyecto:

EL PRIMER PASO: 
Logré que el proyecto 
de Universidad para 
el Sur se incluyera y 
comprometió en el 
Plan de Desarrollo 
Departamental 2016-
2019. 

No fue fácil.



Nuestro principal proyecto:
La Universidad para el Sur10
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Como Diputado 
cumplí las tareas 
que me 
correspondían con 
este proyecto:

EL  SEGUNDO 
PASO: Llevé el tema 
a la Asamblea, 
comprometiendo al 
rector de la 
Universidad con los 
estudios.

El rector de la Unimagdalena Pablo Vera en el

Debate citado por el Diputado Edward Torres

Ruidiaz en la Asamblea sobre la Universidad

para el Sur,



Nuestro principal proyecto:
La Universidad para el Sur10

Como Diputado 
cumplí las tareas que 
me correspondían 
con este proyecto:

EL  SEGUNDO 
PASO:  Participé y 
facilité el trabajo 
mancomunado con 
todas las entidades 
relacionadas con el 
proyecto como la 
Alcaldía de El Banco
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Nuestro principal proyecto:
La Universidad para el Sur10

Como Diputado cumplí 
las tareas que me 
correspondían con este 
proyecto:

EL  TERCER PASO: 
Presenté la Ordenanza 
de incremento de la 
estampilla para ser 
destinado a financiar 
el funcionamiento de la 
Universidad del Sur.
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Nuestro principal proyecto:
La Universidad para el Sur10

Como Diputado 
cumplí las tareas que 
me correspondían 
con este proyecto:

EL  CUARTO PASO: 
Cada año, en cada 
presupuesto del 
Departamento, logré 
incluir el rubro 
necesario para 
ejecutar el proyecto 
dela Universidad 
para el Sur.
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Nuestro principal proyecto:
La Universidad para el Sur10

Aunque como 
Diputado hice lo que 
me correspondía con 
este proyecto, la 
Gobernadora Rosa 
Cotes y la Universidad 
del Magdalena 
INCUMPLIERON sus 
compromisos para 
sacarlo adelante.

Llevé ese debate a la 
Asamblea 
permanentemente.
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Nuestro principal proyecto:
La Universidad para el Sur10

He logrado 
mantener el tema en 
la agenda de 
gobierno y, gracias 
a eso, hoy el 
proyecto de la 
Universidad para el 
Sur entra a la 
agenda del nuevo 
Gobernador Caicedo. 

Nuevo gobierno, 
nueva gestión
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Los beneficios de la gestión de Edward
Torres para la Universidad del
Magdalena
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Gracias a la Ordenanza de incremento de la
estampilla presentada por Edward Torres Ruidiaz:

•Hoy la Universidad del Magdalena recibe $4
mil millones adicionales por este concepto.
Parte de estos deben ser destinados al futuro
funcionamiento de la sede Sur y Centro del
Magdalena (compromiso que aún no cumple el Consejo
Superior de la Universidad del Magdalena)

El recaudo por estampilla pasó de $9 mil
millones en 2017 a más de $13 mil millones en
2018.
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Los beneficios de la gestión de Edward
Torres para la Universidad del
Magdalena
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•Casi mil
bachilleres de
los municipios
más pobres se
benefician de
las becas
Talento
Magdalena.
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Los beneficios de la gestión de Edward
Torres para la Universidad del
Magdalena
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Gracias a mis
debates contra los
derroches en
gastos ostentosos
de las semanas
culturales, estos se
suspendieron
definitivamente:

Las denuncias hechas por Edward Torres

Ruidiaz en 2016 sobre gastos suntuarios en

la Semana Cultural de la Unimagdalena

llevaron a que en 2017 estos fueran

eliminados.
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Generando opinión nacional12

Como columnista
Edward Torres planteó
permanentemente
debates y propuestas.
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Trabajo social, siempre de la mano con
nuestra gente.13
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Trabajo social, siempre de la mano con
nuestra gente.13

Trabajando con nuestra gente en obras de 
protección contra inundaciones enn
nuestros corregimientos
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nuestra gente.13
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Es mucho más lo que hicimos,

pero aún muchísimo más lo 
que hubiésemos deseado hacer,

Pero nos vamos con la 
satisfacción de haberlo hecho 
con mucho amor por nuestra 
región, con la satisfacción del 

deber cumplido….



Edward Torres Ruidiaz
Diputado 2016-2019

#LaVozDeNuestraRegión

Gracias, por permitirme ser su Voz!


